



BLODELSHEIM

De gueules à deux cierges d'argent posés en sautoir allumés d'or, soutenus par une rivière courante d'argent en fasce.

Armoiries créées en 1978 ; les deux cierges sont les attributs de saint Blaise, patron de l'église, et la rivière évoque le Rhin tout proche. Faute d'armoiries authentiques, l'*Armorial de la Généralité d'Alsace*, p. 358, n° 227, attribuait à Blodelsheim une lettre P de sable sur un fond d'argent.

Le village qui apparaît en 1064 sous la dénomination « Bladolvesheim » a appartenu aux Habsbourg jusqu'aux traités de Westphalie.